

# Ballon d'Alsace: les domaines skiabiles ouverts quasiment en totalité

Ce mardi 24 décembre, trois jours après l'ouverture officielle de la station, les domaines skiabiles du Ballon d'Alsace étaient ouverts quasiment en totalité. Grâce aux fortes chutes de neige de ce dimanche et de ce lundi, douze pistes alpines sur quatorze étaient accessibles au public, ainsi que toutes les pistes nordiques.

« On ne peut que se réjouir de ce début de saison. » Chef des pistes à la station de ski du Ballon d'Alsace, Thibault Humbertclaude ne cache pas sa joie ce mardi 24 décembre.

Trois jours après la timide ouverture officielle de la station – l'unique piste verte ouverte a attiré 129 personnes – et deux jours après sa fermeture, les domaines skiabiles (alpin et nordique) étaient ouverts quasiment en totalité. Grâce aux fortes chutes de neige de ce dimanche et de ce lundi.

## 50-60 cm de neige en haut

Ce lundi, alors que la neige tombait encore en quantité sur le sommet du Territoire de Belfort, toutes les pistes alpines vertes et bleues étaient ouvertes. Côté nordique, les verte, bleue et rouge étaient accessibles. Ce mardi, grâce



Plusieurs centaines de skieurs ont profité des pistes du Ballon d'Alsace après les importantes chutes de neige de dimanche et lundi. Photo d'archives Christine Dumas

au travail de l'équipe du Syndicat mixte interdépartemental du Ballon d'Alsace (Smiba), qui gère et exploite la station, deux pistes alpines rouges et une noire se sont rajoutées. Ainsi que la noire des fondeurs, celle qui fait la liaison avec la Planche des Belles Filles.

« On a préparé et rouvert au fur et à mesure, étant donné qu'une bonne quantité de

neige est tombée d'un coup, en peu de temps. Sur le domaine de ski de fond, le plus haut, on flirte avec les 50-60 cm de neige », explique le chef des pistes.

## Plusieurs centaines de skieurs

« Côté météo, ajoute-t-il, la neige naturelle devrait tenir jusqu'à ce week-end je pense. Tout dépendra de la tempéra-

ture. D'autant plus qu'un phénomène d'inversion est annoncé en ce milieu de semaine, il fera plus chaud en montagne qu'en vallée. Mais on ne va pas se plaindre. Il fait beau et on a de la neige naturelle pour le début des vacances, ce qui était loin d'être le cas l'année dernière, donc c'est parfait ! »

Côté billetterie, en dehors de l'ouverture officielle et de

« Etant donné qu'une bonne quantité de neige est tombée d'un coup, on a rouvert en peu de temps »

Thibault Humbertclaude, chef des pistes

la pré-ouverture (90 personnes ont été accueillies le samedi 14 et le dimanche 15 décembre sur l'unique piste verte ouverte), ces deux premiers jours d'ouverture « quasi complète » ont attiré plusieurs centaines de personnes sur les pistes.

« On a enregistré 620 journées skieurs sur l'alpin ce lundi. Encore un peu plus aujourd'hui. Cela monte gentiment », indique la responsable de la billetterie Alexandra Antoine.

Avant de rappeler que la station sera ouverte tous les jours de 9 h à 16 h 30 durant toutes ces vacances de Noël. Avis aux intéressés.

## ● Hugo Couillard

Plus d'infos (pistes ouvertes, horaires, tarifs, etc.) sur [www.ballondalsace.fr](http://www.ballondalsace.fr) ou sur la page Facebook Ballon d'Alsace.